

Polres Jember Gelar Pengamanan Deklarasi Salah Satu Paslon Bupati di Tanggul

Siswandi - JEMBER.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 28, 2024 - 14:02



Jember - Polres Jember menggelar pengamanan intensif dalam acara deklarasi salah satu pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Jember untuk Pilkada 2024 yang berlangsung di Alun-Alun Kecamatan Tanggul, Selasa (27/8/2024). Acara yang melibatkan massa banyak ini dihadiri oleh sekitar sepuluh ribu orang, termasuk pasangan calon Gus Fawaid dan H. Djoko, tim pemenangan, partai pendukung, tokoh masyarakat, simpatisan, relawan, serta masyarakat umum.

Untuk memastikan deklarasi berjalan dengan aman dan lancar, Polres Jember melibatkan ratusan personel pengamanan yang dikerahkan di berbagai titik strategis di sekitar lokasi acara. Pengamanan dilakukan dengan sangat ketat namun tetap bersifat humanis, memastikan bahwa seluruh peserta deklarasi dapat berpartisipasi dengan tertib tanpa mengganggu ketertiban umum.



Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan persiapan matang untuk pengamanan acara ini.

“Kami menempatkan personel di titik-titik yang dianggap rawan untuk memastikan tidak ada gangguan selama deklarasi berlangsung. Alhamdulillah, hingga akhir acara, situasi tetap kondusif dan terkendali,” ujar AKBP Bayu Pratama.

Pengamanan yang dilakukan tidak hanya berfokus pada lokasi utama di alun-alun, tetapi juga mencakup akses masuk dan keluar Kecamatan Tanggul, untuk mencegah kemacetan serta potensi gangguan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Dengan berlangsungnya deklarasi yang aman dan kondusif, Polres Jember menunjukkan komitmennya dalam mendukung suksesnya Pilkada 2024 di Kabupaten Jember. AKBP Bayu Pratama mengimbau seluruh masyarakat Jember untuk tetap menjaga persatuan dan keamanan selama masa kampanye hingga hari pemilihan nanti, demi terwujudnya demokrasi yang damai dan bermartabat.

Deklarasi pasangan calon ini menjadi salah satu dari serangkaian agenda politik yang akan terus dipantau oleh Polres Jember. Kapolres menegaskan bahwa pengamanan serupa akan terus dilakukan pada setiap kegiatan politik yang melibatkan massa, guna memastikan Pilkada 2024 berjalan aman, tertib, dan lancar di seluruh wilayah Jember. (AR)